

●●●●
Quejas por la variante de Miguelturra

Yo, Vicente Cano Barba, natural y vecino de Pozuelo de Calatrava, tío carnal de Ramón Mora Cano; culpo públicamente a la Dirección Provincial de Tráfico porque bajo mi punto de vista tiene parte de culpa en el accidente que tuvo lugar en la carretera comarcal 415 -Miguelturra, Pozuelo- sobre las veinticuatro horas del día siete de abril de 1994. Era el primer día que entraba en funcionamiento la absurda rotonda que une esta carretera con la de Aldea del Rey y los bordillos todavía no estaban pintados, ni con pintura reflectante ni de ningún otro tipo, pese a ser una obra muy peligrosa para todos los que conocemos y circulamos por esa carretera.

Los bordillos deberían haber estado pintados o señalizados con conos reflectantes u otras señales luminosas y al no encontrarse así considero que Tráfico, que tanto suele velar por la seguridad de los jóvenes con anuncios muy duros en TV, tiene bastante culpa en este accidente, en el que mi sobrino ha perdido la vista. De haber estado pintados mi sobrinos hubiese visto como mínimo entre treinta y cincuenta metros antes de llegar a la rotonda y se hubiese evitado el acciden-

CARTAS AL DIRECTOR



te. La velocidad que el vehículo llevaba según sus ocupantes, y yo lo creo por la frenada que medí, era de entre cincuenta y cinco y ochenta kilómetros por hora.

Entre los días siete al once del mencionado mes la obra se encontraba abierta así al tráfico y ocurrieron bastantes accidentes, siendo el más grave el que aquí se menciona. De todo lo que aquí he escrito tengo testigos, fotografías, película tomada el día ocho y nueve del mencionado mes de abril que mostrar en su momento. Tráfico, que tanto dice velar por la seguridad de los conductores, no debería haber permitido que se abriera la obra al tráfico sin estar terminada totalmente, se hubieran evitado así desgracias

Vicente Cano Barba

●●●●
Apoio de la Federación de Peñas.

Hemos podido observar en estos últimos días un movimiento de gran interés para nuestra capital y región como es el de la asociación cultural Quijote 2.000. Por esto la Federación de Peñas de Ciudad Real anima y apoya a ésta, y a cuantas asociaciones, traten de rescatar y potenciar lo nuestro. Nuestras costumbres, tradiciones, cultura y un largo etc.... Desde aquí animamos a todos cuantos tengan estas inquietudes para que las manifiesten de alguna forma. Al mismo tiempo, esta Federación de Peñas y Asociaciones, intentará la integración de esta asociación en esta Federación y nos sentimos orgullosos de que una asociación de este tipo pertenezca a nuestro colectivo.

Damos las gracias también por la participación y esa muestra de cariño de la ciudadanía de Ciudad Real al acercarse a ver nuestras Cruces de mayo y a cuantos pudieron disfrutar de esa gran noche. Hacemos un llamamiento también para que los días 22 y 23 de mayo participen en la romería de Nuestra Señora de Alarcos y de cuantos concursos se celebren allí.

José Manuel Guerrero
 Presidente de la Federación.

●●●●
Del verde al amarillo

Desde Izquierda Unida queremos hacer reflexionar sobre las directrices que el Ayuntamiento de Valdepeñas está llevando a cabo en el área de urbanismo. Entendemos que pueda resultar paradójico el hecho de que mientras la Corporación local está interesada en la construcción de parques en los extrarradios de la ciudad, por otro lado, este hecho contrasta con el "abandono" que se está produciendo en otras zonas de la localidad.

A la cada vez mayor destrucción de casas emblemáticas, zonas verdes (huerto) y bodegas que en el pasado dieron significado a una tradición, hay que añadir la instalación de vallas publicitarias que rompen con la armonía de la ciudad.

Claro exponente de lo anterior podemos comprobarlo en San Marcos, donde a la espera en sus proximidades de un futuro parque, hay que observar la colocación de publicidad de dos empresas, una de las cuales corresponde a un local de moda de la noche valdepeñera, curiosamente frecuentado por el concejal de urbanismo.

Consejo Político de IU en Valdepeñas

Bisagra

BOLETIN DE SUSCRIPCION

GRUPO EDITORIAL PACAL, S. A.
 Plaza Cervantes, 6
 CIUDAD REAL
 TEL. 21 06 37

GRUPO EDITORIAL PACAL, S. A.

Deseo suscribirme a BISAGRA durante un año (50 números), por lo que adjunto los datos necesarios para hacer efectiva dicha suscripción:

Nombre y apellidos:

Domicilio:

Población: **Provincia:** **C.P.**

Profesión: **Edad:** **Teléfono:**

*El pago del importe (12.000 ptas. * incluidos impuestos y gastos de envío) lo realizaré, mediante domiciliación bancaria, en:*

BANCO/CAJA: **SUCURSAL:**

POBLACION: **PROVINCIA:**

CON CARGO A MI C/C-LIBRETA N.º

* (Extranjero 12.500 ptas.)

Firma,